

7. Januar 1958.

Es ist bemerkenswert, daß die Einwohnerzahl der Stadt Unna 31000 überschritten hat und laut der Fortschreibungsliste des Einwohner-Meldeamtes zur Zeit 31018 beträgt.

Wiederholt wird in der Unnaer Zeitung auf den unhaltbaren Zustand hingewiesen, den die halbfertigen Gebäude an der Schillerstraße - Südring, die von der belgischen Besatzung als Kaufhaus und Kino vorgesehen waren, verursachen.

10. Januar 1958.

Im Kurgartensaal Unna-Königsborn gastierte heute das „Dänische Jugendballett“.

11. Januar 1958.

Der Arbeitskreis für Heimatgeschichte Unna-Hamm tagte heute im Rittersaal des Hellweg-Museums Unna.

Dr. Kaiser schilderte in übersichtlicher Ordnung das Wissenswerte über das Hellweg-Museum, seine Entstehung vor 30 Jahren und seine Entwicklung.

Museumsdirektor i. R. Bänfer, Hamm, hielt einen Lichtbildervortrag über alte Ofenplatten, den sogenannten Bibelöfen im Hellweg, von denen sehr wertvolle Stücke im Hellweg-Museum aufbewahrt werden.

Museumsdirektor Kettling hatte aus Anlaß der Tagung eine kleine Sonderausstellung vorbereitet, die sich speziell auf die bisher im Hellwegkreis, vornehmlich aber in Unna und Unna-Königsborn erschienene Literatur bezog.

14. Januar 1958.

In Anwesenheit der Geistlichen beider Konfessionen, der Stadtvertreter, der Vertreter der Behörden und Schulen, hat heute die Übergabefeier der Fröbelschule (ehemalige belgische Schule) stattgefunden.